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２００８年７月４日発行Ｎｏ．１６８５

2008-2009年度
ＲＩテーマ

Make Dreams Real

李 東 建 松 倉 紘 洋
2008-09年度国際ロータリー会長 2008-09年度国際ロータリー
韓国､ソウル漢江ＲＣ 第2840地区ガバナー

（富岡ＲＣ会員）

会 長 挨 拶

２００８－２００９年度

﨑 武 夫会長 田

代目の会長を仰せつかりました田﨑です。理事役３７

員の方々と共に、会員皆様方のご協力を得ながら、会

の運営に当たらせていただきますので、宜しくお願い

いたします。

さて、今年度ＲＩ会長 李東建氏のテーマは『夢をか

たちに』です。

‘世界中の子供達の生活を、より良くするべく特別

の努力を’とのことです。

地区の松倉ガバナーも『世界中の子供達の夢をかた

ちに』と願う会員は、子供や青少年のお手本となり、

ロータリーの理念に従って自分自身を律し、職業サー

ビスレベルを高め、社会良識となることを目指そうと

のことです。

それらを受けて、 を今年度のクラブ方針

といたしました。

私の夢は、会員の皆様方に、食事が美味しく楽しい

例会、各種行事に積極的に参加して頂く事、そして、

ニコニコＢＯＸ、ロータリー財団拠金、米山奨学会へ

の寄金を満額以上達成していただく事です。

会員の皆様方に、どうか私の夢をかたちにして下さ

、 。るようお願いいたしまして 就任の挨拶といたします

地 区 目 標

１．ロータリーの心と原点を大切にしよう。
２．魅力あるクラブ創りに邁進しよう。
３．魅力あるロータリアンになろう。
４．RI第3700地区(韓国大邸市)の研究グル
ープ交換(GSE)を成功させよう。

以上の目標をふまえ、世界中の子供たちの
『夢をかっちに』(RIﾃｰﾏ)することに邁進しよう。

地区数値目標

１．各クラブ会員純増目標：純増１名以上
２．ロータリー財団への寄付目標：

１人100＄以上
３．米山記念奨学会への寄付目標：

１人15,000円以上
４．ポリオ･プラスのチャレンジ拠金：

１人24＄

クラブ重点目標

１．出席率を高めよう

２．会員純増１名、退会防止

３．Ｒ財団年次寄付 人 ドル以上１ １００

ポリオ･プラスの拠金チャレンジ 人 ドル１ ２４

米山奨学会寄付 人 円以上１ １５，０００

!!３つの目標額を全会員が達成しよう

、、青少年の模範となるロータリアンを目指し青少年の模範となるロータリアンを目指し

!!!!充実したクラブ運営に努めよう充実したクラブ運営に努めよう
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幹 事 就 任 挨 拶

年度２００８－２００９

幹事 栗 原 幸 三

田﨑会長より幹事という要職の指名を受けてしまい

ました栗原でございます。もとより浅学非才、重責を

担うに足りるものではございませんが、任期を全う出

来ます様、精一杯努めさせて戴きますので、皆様方の

ご指導ご助力をお願い申し上げます。

前任の石川パスト幹事は、皆様ご承知のように、人

格、識見ともに大変優れた名幹事であり、足もとにも

及びませんが、皆様方のご協力により、例会がスムー

ズに進む事を願っております。

田﨑会長の方針に就いて、社会情勢がめまぐるしく

変化し、世界的にも会員減少が続く中、会員増強と退

会防止が、永遠の限り無いテーマとなっております。

現在、新会員を自分のクラブに入会させた経験が有

るのは、ロータリアンのうち、約 ％に過ぎないそう１８

です 「会員による会員の勧誘」この事を、皆様のお知。

恵とお力を拝借しながら達成に努力してまいります。

又、松倉ガバナーの「世界中の子供たちに夢をかた

ちに」の元、地域の子供たち、幼児及び、小･中学生の

活動グループに目を向け、援助又は何らかの貢献をし

てまいります。

当年度、我がクラブが５ＲＣの幹事クラブという大

役を受けております。

又、年度開始早々、当クラブ提唱の大間々高校イン

ターアクトクラブ主催の年次大会も開催されます。

ロータリー財団では、ポリオ･プラスの「拠金チャレ

ンジ 人 ドル」も加わり、会員皆様方のご理解とご１ ２４

協力で達成出来れば幸いです。

微力な私ですが、一生懸命精進して参りますので、

どうか皆様方のご指導、ご協力を心からお願い申し上

げて、私の就任の挨拶とさせて頂きます。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１７８６例会 報告（2008・6・20）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．幹事報告
６．委員会報告
７．退任挨拶
８．退会挨拶
９．点 鐘

懇 親 会 次 第
司会 副ＳＡＡ 天沼一夫君

１．開会挨拶 Ｓ Ａ Ａ 家住 慧路君
２．挨 拶 会 長 中野幸三郎君
３．乾 杯 名 誉 会 員 星野 精助君
４．ゴルフコンペ表彰式
５．余 興 大和十九男とブルーナイツ
６．閉会挨拶 会長エレクト 田﨑 武夫君

中 野 年 度 華やかに開催中 野 年 度 さ よ な ら 例 会
中野年度さよなら例会が、点鐘ＰＭ 、桐生プリオパレスで星野精助名誉会員にも御臨席頂いて、総員 名に６：３０ ４６

より盛大に開催されました。

今年度は中野会長、石川幹事の名コンビで、実にスマートにそつのないクラブ運営が行われました。これも田村

副会長がしっかりとバックを固め、理事役員各委員長の皆様も、会長の大きな信頼の元で、それぞれの任務を立派

に果たされたからでしょう。また 年間在籍された小島定信会員が、仕事の関係で次年度からバンコク･スリオンＲ１３

Ｃに移籍されることになり、退会のご挨拶を述べられ、クラブから花束が贈られました。

懇親会は、家住ＳＡＡと片貝･天沼両副ＳＡＡの素晴らしいチームワークで、ナイトクラブの雰囲気を演出して、

華やかに開催されました。会員に勝るとも劣らない大勢のコンパニオンさんを招いて、生バンド演奏をバックに、

ドュエットのカラオケやダンスに興じた印象に残る“さよなら例会”となりました。

◆ビジター

名誉会員 星野精助君

中野会長◆会長報告

１． 月 日(水)の夜、桐生プリオパレスでインター６ １８

アクト合同会議の打合せを兼ねて、地区インターア

クト委員会の新旧引継会が行なわれました。当クラ

ブより次年度地区インターアクト委員長の下井田秀

一君、田﨑会長エレクト、栗原副幹事、新木ＩＡ委

員長、根本ＩＡ委員が出席されました。

石川幹事◆幹事報告

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま100が配信されました。

◇高崎南･高崎ｼﾝﾌｫﾆｰＲＣの例会場名称と事務局所在地

名称変更のお知らせ 高崎サンパレス→エテルナ高崎

◇ 群馬県観光国際協会よりセミナーのご案内拝受(財)

◇例会変更のお知らせ なし

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 6/16 桐生南ＲＣ 6/11 足利ＲＣ 5/16､5/23､5/30

◆委員会報告

□出席委員会

（ ）総数５６名 免除者 名の内 名出席の為 名を除く６ ２ ４

出席率対象者５２名、出席率対象者出席人数４４名

欠席者８名(内前メイク０名) 出席率 ％84.62
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者８名）84.91

稲森委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

一年間お世話になりました 名誉会員･星野精助君

中野君、稲森君

ゴルフコンペ参加ありがとうございました｡また櫻井

さんホールインワンおめでとうございます 霜村君
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会 長 退 任 挨 拶

２００７－０８年度

会 長 中野幸三郎

。１年間会員の皆様のご協力ありがとうございました
過ぎてしまえば早いもので、もう 年も経つのかとい１
う気持ちですが、色々な事がございました。
年頭に揚げたクラプ活動指針
① 採用初年度によるクラブ組織の活性化を図るＣＬＰ
②出席率の向上と親睦の輪を広げる
③会員の健康と体力の維持管理を推進する
④会員純増 名に向けて増強プロジェクトを設ける１
⑤ロータリー財団寄付目標 人 ドル以上１ １００
米山奨学会寄付目標 人 円以上１ １５，０００

５項目でした。
採用については、私自身勉強不足で十分な説明ＣＬＰ

ができず、会員の皆様に迷惑をかけた事について深く
反省をしております。
旧会員 名をお迎えできましたが、私自身不徳の致１

すところで、会員純増 という結果になりましたこ－２
とに、まずお詫び申し上げます。
年度の前半は、友好クラブの栃尾ＲＣの例会に訪問

し、会員の皆様の歓迎を受けました。
我がクラプの特色といえますが、国際奉仕の一環で

姉妹クラブのフィリピン･マンダルオンＲＣを訪問し、
、 、パストガバナーのプヤットさん パスト会長アンさん

現会長のレイエスさんの案内で つのの小学校を訪問２
し、マンダルオン小学校には、 年に桐生西ＲＣ２００５
・釜山新西面ＲＣ・マンダルオンＲＣの共同のマッチ
ング･グランドで贈呈しましたコンピューターを小学
生が使っている姿を見て、大変嬉しく思いました。
後半ですが、友好クラブの栃尾ＲＣから大勢の会員

が来桐し、倒会終了後夕方より懇親会で大いに親睦を
深め、翌日ゴルンコンペをし楽しく過ごしました。
月 日よりタイ･チェンマィ県を訪問し、日本の財５ ２４

団法人「自転車駐車場整備センター」からの協力を頂
き、自転車の贈呈式に行って参りました。式典には

地区ガバナー、 地区チェンマイ･ティンタ３３６０ ３３５０
イガームＲＣ会長、バンコク･スリオンＲＣ会長始め、
多くのロータリアン、政府関係者、教育関係者など大
勢参加しての盛大な式典でした。
又、Ｒ財団・米山寄付につきましては、 以上達１１０％

、 。成しており 奉仕財団としての面目が保てたと思います
出席率でございますが、委員長の努力で 以上確９０％

保でき感謝申し上げます。
また、親睦委員長さん始め委員の皆様には、日頃の

委員会活動、納涼会、家族会、クリスマス忘年会、新
緑のハイキング等色々お世話になり、より良い親睦活
動が出来まして、ありがとうございました。
ＳＡＡ、プログラム委員長さん、そして各委員長さ

ROTARYん、会員の皆様には、本年度ＲＩのテーマ「
」(ロータリーは分かち合いの心)を理解してSHARES

頂き、楽しく例会運営が出来ました事に感謝と敬意を
表します。

最後に 年間のスケジュール等に多大なる協力をし１
てくださった理事、役員の皆様、常に近くで労を惜し
まず協力してくれた石川幹事に感謝申し上げて、退任
の挨拶とさせて頂きます。

副 会 長 退 任 挨 拶

２００７－０８年度

副会長 田村 欽勇

中野会長が桐生西ＲＣ会長として、歴史と伝統を重
んじ、就任の前に明確な活動方針を掲げられ、ご指導
を頂きながら、会員の皆様のご協力で副会長を一年間
務められることができました。何も出来ない、何もし
ない副会長で恐縮しております。また会員の皆様に感
謝しております。
中野会長は、極普通にロータリアンが努力すれば達

成できる目標を掲げました。出席と親睦、健康維持管
理、１名の増強、財団米山の各位の寄付、全て達成さ
れました。立派ですねこのクラブは。中野会長が立派
だったから達成出来たのだと思っております。
もう一つの指針として の導入がありました 副ＣＬＰ 。「

会長として管理運営委員会を頑張ってもらわないと困
るよ」と、事前にお話がありましたが、出席・プログ
ラム・親睦・ニコニコＢＯＸ・健康管理の各委員会毎
の打合せ会議等で年間行事に盛り込み、 回の例会を４６
楽しく和やかに節度を保って過ごす事が出来ました。
中野会長、石川幹事に「ありがとう」を申し上げな

がら退任の挨拶といたします。
また来る田﨑会長・栗原幹事年度の成功を心より祈

念申し上げます。

幹 事 退 任 挨 拶

２００７－０８年度

幹 事 石川 忠正

昨年７月、中野年度の第１例会で幹事のバッジを引
き継いでから、早いもので、あっと言う間の一年が過
ぎました。
直前になる羽鳥年度の一年間に、阿左美幹事から徹

底的な『愛のムチ』で、幹事たるものの心得などをシ
ゴかれてはいましたが、私みたいな未熟者が本当にそ
の職務が務まるかどうか、不安の毎日が続きました。
各委員会の年間行事を行動・設営に関しましては、

全て委員長さんの企画立案を尊重して、一切をお任せ
するという点を念頭に置きながら、例会運営と対外行
事に臨む事を最優先に考えてのスタートでした。

、 、そんな私に対しまして 理事役員と各委員長の方々
そして会員皆様の絶大なるご支援とご協力をいただき
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まして、どうにか無事にまた無難の中でこの一年を送
る事が出来ました。
ウィルフリッド Ｊ．ウィルキンソンＲＩ会長のメッ

セージ「ロータリーは分かちあいの心」と、横山ガバ
ナーが掲げた強調事項を基に、中野会長から「会員の
健康と体力の維持管理を推進する」ことを意識目標と
して６つの重点目標が示されましたが、中野会長を始
め、理事役員・各委員長さんに対しましては、私の本
来の職責から言えば、これを充分に補佐しなければな
らない立場に居ながら、逆に足を引っ張ってしまった
のではないかと、今更ながら反省をしております。
そんな私も来月の初例会で無事に胸のバッジを栗原

さんに引き継げます事を、心から喜んでおります。
この一年間の会員皆様のご支援とご協力に対しまし

て、重ねて感謝の意を申し上げます。
次年度栗原幹事のご健闘を祈り、田﨑年度の更なる

飛躍を期待しながら、退任の言葉にさせていただきま
す。大変ありがとうございました。

小 島 定 信 君 退 会 挨 拶

今年度で桐生西ＲＣを退会させ
て頂く事になりました。ここ数年
タイでの仕事が忙しくなり、例会
やロータリー活動に参加出来なく
なりまして、私としても非常残念
に思っておりました。
やはりロータリアンは例会に出

席して、ロータリー活動をするこ
とに意義があるのだと考えまして、退会を決意いたし
ました。
平成 年 月に鳥嶋さんの紹介で入会させて頂きま６ １１

して、今日で 年と ヶ月になりますが、あっと言う１３ ６
間に過ぎてしまった様な気がいたします。
今後はバンコクのスリオンＲＣに入会して、引き続

いてロータリー活動を続けるつもりでおります。
長い間お世話になり、ありがとうございました。

中野年度第 ４ 回 ゴル フ コ ン ペ中野年度第 ４ 回 ゴル フ コ ン ペ

中野年度第 回ゴルフコンペが 月 日(金)に赤城４ ６ ２０

カントリー倶楽部で、ゴルフ部 名の参加により開１７

催されました。当日は心配された雨にも降られず、

準優勝の櫻井和彦君がホールインワンをだすという

素晴らしいハプニングもありました。

。その表彰式がさよなら例会懇親会で行われました

結果は次の通りです。 〈優 勝〉

江原利夫君

〈準優勝〉

櫻井和彦君

〈第３位〉

田村欽勇君

《次例会予告》

（インターアクト年次大会について）７月１１日(金) クラブフォーラム

７月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

司会進行の
天沼一夫副ＳＡＡ

会長として
最後の挨拶

乾杯の御発声は
星野精助名誉会員

﨑会長エレクトの田
閉会挨拶と〆の音頭

開会挨拶は
家住慧路ＳＡＡ


